



EL CÓCTEL MOLOTOV EN EL INBA QUE TERMINÓ EN TRAGEDIA

Una noticia que caló fuerte esta semana es la sucedida en el Instituto Nacional Barros Arana (INBA), uno de los liceos emblemáticos de Santiago. En la mañana del miércoles se dio a conocer que mientras algunos estudiantes manipulaban un cóctel molotov, éste explotó, dejando 35 alumnos heridos, de los cuales cinco se mantenían en extrema gravedad hasta el cierre de esta edición.

La rectora del INBA, María Alejandra Benavides, comentó que “nos hacemos cargo de lo que ocurrió, pero es un hecho aislado de una comunidad que ha reencontrado el diálogo, que nos sentamos a la mesa a conversar, que resolvemos nuestras diferencias. No exis-

te un acopio masivo diario ni permanente de material incendiario, no existe una fábrica como se dice en la prensa, sino que hay un grupo minoritario de estudiantes que decide manifestarse de una manera violenta”; mientras que los apoderados a través de una carta pidieron “no criminalizar” a los alumnos.

El jueves hubo una reunión encabezada por el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, en que se llegó a acuerdo que se entregará contención psicosocial; se reforzará la seguridad en el entorno de establecimientos educacionales, en especial el INBA; y el apoyo administrativo a la DEM de Santiago para que los afectados puedan terminar su año escolar.